
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  41 名
 本日の出席率　　　 89.13％　　　　修正出席率　　　　　　　97.83％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。本日は 12 月 11

日ということで東日本大震災から 2

年 9 カ月になります。そして 13 日

はすす払いになっていますがこのす

す払いは日本で古くから行われてきました。現在は

各家庭でかまどを焚かなくなりましたのですすが出

なくなりましたが、最近は大陸よりＰＭ 2.5 というす

すが飛んで来るようです。これも時代が変わったか

らかと思う昨今です。また、それと同時に私自身も

心にすすが溜ってきたような気がします。それでは

会長報告に入りますが今年も間も無く終りますが 12

月 16 日㈪午後 6 時 30 分からパスト会長会議をホテ

ルミドリで行いたいと思いますので万障繰り合せて

ご出席をお願い致します。次年度の組織について検

討することになっております。また、本日例会終了

後に理事会を開催したいと思いますので理事者の皆

様宜しくお願いします。最後に本日の卓話は押田会

員によります米山奨学会についての話ですので宜し

くお願い致します。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・猪苗代ロータリークラブより水草

除去の御礼と水環境の報告が届い

ております。
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・昨年度からＲＩの方針により長期戦略委員会の設置

をお願いしてきましたが設置クラブが少ないのが現

状です。戦略計画委員会の酒井善盛委員長より長期

戦略委員会設置のお願いが来ております。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長

　本日の出席状況は下記の通りで

す。また、本日は第 2週ですので今

月の出席奨励賞をお渡し致します。

生駒会長、小熊会員、小松崎会員、

そして私佐藤です。前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・本日は震災から 2年 9カ月目です。

師走に入りましたので風邪などひ

かず健康に気を付けて頑張りま

しょう。富岡、山下、岩元、冨澤、

荒川（清）、煙山、赤津（善）、髙萩、嵐、金成各会

員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、鈴木雅之副会

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は家族月間です－

4つのテスト
　　児玉　武彦 会員

　　 　　　

長、鈴村副幹事

・米山記念奨学会委員会報告をします。　　押田会員

・10 月、11 月と連続でいわき勿来ゴルフ愛好会のゴ

ルフ大会で優勝いたしました。　　　荒川義次会員

・宝徳院寺報をご覧下さい。

生駒会長、秋山、吉野各会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

佐藤（政）、小松崎、小熊各会員及び生駒会長

・前回休んでごめんなさい。荒川（義）、佐野、斉藤、

児玉各会員及び渡邉國和幹事

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　小熊会員

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　来週 12 月 18 日に行われるクリス

マス家族例会について最終案内をし

ます。当日はコリーナさんで手配し

て戴く 30 人乗りバスが 2台出ます。

18 時にミドリを出発しますがバスに乗らない方は自

分のお車等でコリーナへ集合して下さい。スケジュー

ルとして 18 時 30 分から例会を開催し 18 時 45 分か

らクリスマス家族会を予定しております。今日現在

の出席者ですが、参加家族が 40 家族、参加総数が 75

名となっています。景品やプレゼントもご用意致し

ましたので当日をお楽しみにして下さい。

◇ロータリー財団委員会セミナー報告
－矢代小委員長

　12 月 7 日に郡山で財団委員会セミ

ナーがあり出席して参りました。内

容は財団の今までの経過、補助金に

対する取り組み方、財団に対する寄付報告等があり

ました。当クラブからは川口会長エレクト、鈴村副

幹事、私、矢代とガバナーと幹事の 5名が参加しお

手伝い等をして参りました。そして財団に対する寄

付が当勿来ロータリークラブが各賞ナンバー 1に輝

きガバナーよりバナーを頂戴して来ましたのでご披

露致します。

◇臨時理事会のお知らせ－川口会長エレクト
　12 月 16 日にこのミドリさんで 18

時 30 分からパスト会長会議を行う

予定ですが当日欠席のパスト会長さ

んは私へ連絡して下さい。宜しくお

願いします。また、来週はクリスマス家族例会です

が理事者の方に 30 分早くお集り戴き臨時理事会を開

き、25 日には次期役員の発表を行いたいと考えてお

ります。どうかご協力宜しくお願い致します。

◎会員卓話－米山記念奨学会
　　押田行正小委員長

　米山月間は 10 月ですので 10 月に

卓話並びに報告をする予定でしたが

いろいろ行事が重なり本日となりま

した。米山記念奨学会の内容は先日明星大学で開催

された地区大会で詳しく聞いて参りました。その前

に渡邉公平ガバナーが私の所へ書類を沢山持って参

りましたので私なりに勉強してみました。米山の

留学生はタイの方が始めてで今では韓国、中国の

方が多いようです。米山の目的は人づくりですか

ら、米山基金を増やさなければ米山学生を育てる

ことが出来ません。いわき地区ではいわき桜ＲＣと

いわき平ＲＣ、いわき常磐ＲＣ、いわき内郷ＲＣと

でやっていて学友会を第 2530 地区福島にも作ると

いう話です。そこで米山奨学会への支出を知ってい

る方もいるかと思いますがロータリークラブとして

去年一昨年から 1 人 5,000 円となりました。先日行

われた米山奨学会のカウンセラー研修会の中でなる

べく増額すればする程海外から生徒を呼ぶ予算が出

来るということで特別寄付が 1 万 1,000 円で普通寄

付が 5 千円になっています。当クラブでは 5 千円

を前期と後期に分けて支払っています。合計する

と 1 万 6 千円という形になります。当クラブから

ガバナーも出ておりますので皆さんにご協力を戴

き 6名の特別寄付も出して戴きました。今年の実績

は今年の年次大会で表彰されるのではなく来年表彰

されると私は思っております。皆さんの中で所得が

上っている方は是非税制で特例がありますので人作

りだと思って来年もご協力を宜しくお願いします。


